

† Priez pour le repos de l'Âme de

Dame ÉLISA MABILDE

épouse de M. PROSPER DERAMAUX

née à Everbecq le 29 Septembre 1881, décédée tragiquement dans le bombardement d'Haine-St-Pierre le 15-3-44

J'avais espéré vivre encore longtemps au milieu des miens, mais Vous, Seigneur, en avez jugé autrement et Vous m'avez appelée à l'éternel repos. Que votre volonté soit faite.

Descendant d'une de ces anciennes familles où la foi catholique et la pureté des mœurs étaient le plus bel héritage reçu des ancêtres, la chère disparue fut une chrétienne parfaite, à la foi profonde et à la vertu sévère, au cœur bon et toujours prête à rendre service à chacun.

Profondément attachée à son époux, elle l'aimait comme l'Église aime le Christ. A ses enfants, elle apprit par sa parole et son exemple à aimer Dieu de toute leur âme.

Autour d'elle, elle semait la joie et l'estime. Ceux qui l'approchaient, ne pouvaient pas ne pas l'aimer.

Arrachée brutalement aux siens dans un effroyable bombardement, elle reçut de Dieu la récompense de ses vertus.

Au revoir cher époux, au revoir mon cher Gérard. Cruel est le coup qui vous atteint ; j'étais encore tellement nécessaire près de vous pour vous soutenir et vous aider.

Ayez confiance, je quitte une vallée de larmes pour un royaume de bonheur. Du haut du Ciel où je vous donne rendez-vous, je veillerai sur vous et ne vous abandonnerai pas.

FLOBECQ. IMP MAURICE FOSTIER

† Priez pour le repos de l'Âme de

M. Pierre DERAMAUX

BRIGADIER 3^{ME} GROUPE MOBILE DE GENDARMERIE DE
CHARLEROI

né à Biévène, le 30 Mai 1922, décédé tragiquement dans le bombardement d'Haine-St Pierre, le 15 Mars 1944,

Pierre comme un jeune chêne qui s'élançait vers le ciel, fut tout à coup brisé et la beauté de son avenir plein d'espérance se trouva brutalement voilée pour toujours.

Ce qui frappait en Pierre, c'était le sens profond qu'il possédait de sa dignité de chrétien.

Jenne-homme, il estimait son âme, la défendait contre le mal et l'ornait de bonnes actions, sachant bien que son âme avait plus de valeur que toutes les beautés de la nature qui l'entouraient.

S'il estimait son corps, le maintenant sain par l'usage modéré des sports, c'est qu'il voyait en lui le temple du Saint-Esprit. C'est pourquoi il le défendait contre toute profanation.

C'est cela surtout qui explique la profonde affection que Pierre sut éveiller chez tous ceux qui le connurent. Ses professeurs de collège comme ses chefs de la gendarmerie l'aimaient sincèrement.

Chez tous il laissera le souvenir d'un jeune-homme de devoir prêt à tous les sacrifices pour garder sa beauté morale

Avec sa chère maman il entra dans son éternité à l'heure où il ne s'y attendait pas mais Dieu les attendait pour récompenser de leur vertu.

Mon papa, mon petit frère Gérard, consolez-vous dans la dure épreuve qui vous frappe. Maman et moi nous vous attendons au ciel.



Monsieur Prosper DERAMAUX,
Monsieur Gérard DERAMAUX,
Les familles MABILDE, DERAMAUX
et COSYNS,

REMERCIENT.